
architettibologna  
ordine degli architetti, pianificatori, paesaggisti e conservatori di bologna 

 

 
 
Oggetto: Verbale della riunione del 15 dicembre 2011 (n. 44)  
 
La seduta inizia alle ore 17,30. 
 
Sono presenti: 
gli architetti Giovanni Bertoluzza, Ugo Bonfreschi, Marcella Borghi Cavazza, Luca Gullì, 
Stefano Pantaleoni, Fabio Pezzolesi, Perla Rebecchi, Lisa Roveri, Renato Rovinetti, 
Cristina Tartari, Daniela Villani, Veronica Visani, Emanuela Vittorini. 
 
0 – Attività del Gruppo sicurezza 
L’argomento non viene discusso 
 
2 – Legislazione regionale (Revisione L.R. 31/2002)  
L’argomento non viene discusso 
 
3 – Tavolo di monitoraggio/discussione sul RUE di S an Lazzaro di Savena 
L’argomento non viene discusso 
 
4 – Attività di proposizione e revisione normativa in merito al PSC/RUE del 
circondario imolese. 
L’ argomento non viene discusso. 
 
5 – Soprintendenza 
L’ argomento non viene discusso. 
 
8 – Tavolo di monitoraggio del Regolamento del verd e di Bologna 
L’ argomento non viene discusso. 
 
9 – Relazione paesaggistica semplificata (DPR 09/07 /2010 n. 139) 
L'argomento non viene discusso. 
 
14 – Osservazioni al RUE di Bologna 
L’argomento non viene discusso. 
 
15 – Partecipazione degli iscritti alla attività de lla commissione 
L'argomento non viene discusso. 
 
16 – Apertura del tavolo di monitoraggio della legi slazione sismica regionale 
L'argomento non viene discusso. 
ARGOMENTO ESAURITO 
 
18 – Federazione Architetti 
L’argomento non viene discusso 
 
19 – Conciliazione Stragiudiziale 
L’argomento non viene discusso. 
 
24 – Incontri formativi con i neoiscritti sul ruolo  degli architetti 
L’argomento non viene discusso. 
 
25 – Proposta di Legge Regionale sui Concorsi di Ar chitettura 
L’argomento non viene discusso 
ARGOMENTO ESAURITO 
 
26 – Tavolo di Monitoraggio del RUE/PSC del Comune di Calderara di Reno. 
L’argomento non viene discusso 
 
27 – Ruolo degli architetti nella pratica edilizia e nei processi autorizzativi 



L’argomento non viene discusso. 
 
28 –Gruppo di lavoro sul Codice degli Appalti 
L’argomento non viene discusso 
 
31 – Corsi di aggiornamento sismica 
L’argomento non viene discusso. 
 
34 – Attività con altri Ordini, Collegi e associazi oni professionali 
L’ARCH. Pantaleoni illustra brevemente le attività in corso con il gruppo 
interordini/collegi /associazioni (Incontro con il Comune di Bologna per il problema 
Agenda Web), e incontro con l’Assessore Gabellini per la revisione del RUE. 
 
35 – Monitoraggio RUE di S.Pietro in Casale 
L’argomento non viene discusso.. 
 
36 – Incontro con Patrizia Gabellini, Assessore all ’urbanistica di Bologna 
L’argomento non viene discusso (Vedi punto 34) 
 
37 – Prestazioni vendute sottocosto su siti interne t (Groupon, Preventivi.it, ecc.) 
ARGOMENTO ESAURITO (vedi punto 40) 
 
39 – Nuova normativa antincendio 
L’argomento non viene discusso. 
 
40 – Iniziativa “La qualità non è in svendita” 
L’arch. Pantaleoni informa sull’adesione all’iniziativa che ha riscosso successo tra gli 
iscritti ed ha raccolto l’adesione degli altri ordini della regione ad eccezione di quello di 
Modena. 
E’ stata convocata una conferenza stampa il 22 Dicembre alle ore 12, per dare 
diffusione dell’iniziativa ed esposto il cartellone dell’iniziativa presso la sede dell’Ordine. 
 
41 – Agenda WEB del Comune di Bologna 
L’arch. Pantaleoni informa la Commissione che all’Ordine arrivano numerose 
segnalazioni di protesta per l’inefficienza ormai patologica del sistema agenda Web. Si 
decide di consultare l’avv. Gualandi per investigare gli estremi di eventuali azioni “forti” 
(esposto per interruzione di pubblico servizio). 
I presidenti degli ordini degli archh. e ingg. hanno richiesto un incontro per discutere del 
tema ed in particolare per cercare di ottenere la precedenza sulla presentazione di 
progetti rispetto alle informazioni al pubblico. 
Viene suggerito di suddividere il ricevimento al pubblico dal ricevimento dei tecnici in 
giornate dedicate. 
 
42 – Parco dei Gessi 
L’arch. Tartari espone sull’incontro avvenuto: entro il 21/12 verranno raccolte ed inviate 
le osservazioni proposte; si rileva che il regolamento del Parco per quanto attiene 
all’edificato risulta ormai superato dai RUE locali e che a fine anno verrà istituito dalla 
Regione un unico ente gestore dei 5 parchi (Monteveglio, Montesole, Gessi, Brasimone, 
Corno alle Scale) attraverso un apposito comitato. Gli arch. Sarti e Tartari si incaricano 
rispettivamente di inviare osservazioni al regolamento e lettera di trasmissione al Parco, 
con le proposte dell’Ordine. 
 
La seduta termina alle 20,00 e si rinnova la convocazione per una seduta GIOVEDI’  19 
Gennaio 2012 ore 17,30, con il seguente ordine del giorno: 
 

1 prosecuzione sulle iniziative da attivare 
2 eventuale esame dei documenti prodotti. 

 
Il referente della CN 

 


